
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10月 18日（日曜日）午前 9時から駅前通りイチョウ並木の下の除草を行いました。 

13 名の参加といつもより少ない人数で 10 時 30 分まで汗を流していただきまし

た。いつもの回覧と違って町内会だよりでお知らせしましたので、気がつかない会員

もいたのではないかと反省しております。 

春と秋 2回のボランティア作業で、環境整備は南本町町内会のメインテーマ

です町内会を美化することは、町内会活動の活性化にもつながると信じてお

りますので、来年もこぞって参加いただきますようよろしくお願い申し上げま

す。 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  10月 11日（日曜日）午前 9時から 5 ヵ月毎に関係町内会で会館の清掃作業をして

おります。 

参加が少なかったのですが、1 時間程度で終わりました。会館内部の清掃と外窓の

水洗いを行い、おかげさまできれいになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  9月 27 日（日曜日）午前 8 時から本町振興会館管理関係町内会で外回り 3 回目の

草刈りをしました。 

 南本町町内会から会長と竹内会計理事が参加して 23人で約 1時間できれいになりま

した。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 10月 17日（土曜日）石井観光農場でアップルパイづくり体験の第 1回お楽しみ会を

行いました。 

 今年度は新型コロナウイルスの蔓延からずっと事業を自粛しておりましたが、8 月

29 日の役員会で感染を注意しながら徐々に事業を実施してはどうかと言う意見が出

され、おたのしみ会を近くで行うことが話し合われ参加者 13 名で開催、昼食にカレー

ライスを食べてと楽しい一日を過ごすことができました。 

 11 月 28 日も石井観光農場でそば打ち意見を計画します。（役員会決定後、11月上旬） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 七飯町町内会連合会コミュニティ専門部会では 10 月 23 日（金曜日）専門部会 8 名で町

内会資源回収の実態調査を行いました。 

 雨の中、上藤城の青葉台団地では各家庭から出る資源ごみ（段ボール、空き缶、古新聞な

ど）回収（江口商事が回収）に協力しております。 

 また、段ボール、古新聞など紙類を受け入れている、北海紙管株式会社を見学、改めて 

限りある資源をトイレットペーパー、建築用資材などにリサイクルする重要性を再認識しまし

た。 



ごみの減量運動に参加しよう!! 

 

ごみ減量について考える No.３ 

☆ごみ分別をしっかり守ってリサイクル意識を高めよう！☆ 

☆町内会を中心に資源ごみの回収を推進しよう！☆ 

 

 

七飯町町内会連合会コミュニティ専門部会 

 

 

 

 

 

限りある資源をムダに浪費してもいいのですか? 

 

 

 

 

 

 

【七飯町南本町町内会の取り組み】 

1. 月一回発行する町内会だよりで資源ごみ回収推進をして町内会会員の協力

を求めています。 

2. 令和元年度の資源ごみ回収では 

(業者から)18,096 円＋(七飯町から)31,821 円=49,917 円の収入があり年間の

大きな活動費の財源になっています。 

3. 資源回収に出さないで燃やせるごみ（青いごみ袋）で出せば、七飯町のご

み処理費の負担が増え、町内会の報奨金（活動財源）が入って来ません。 

七飯町では町内会の資源ごみ集団回収に対しての報奨金（1ｋｇ

あたり 3 円）を出しています!  

リサイクル率北海道平均 24.3％、七飯町は 20.4%

でまだまだ低い水準です。リサイクルの意識を高

めて資源ごみ回収を推進しましょう！ 

 



七飯町 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【回答】政策推進課 

 広報をご覧いただきありがとうございます。皆様が読みやすいように努力して

おりますが、貴重なご意見として検討、努力したいと思います。 

①  文字数、記事の内容に左右される面はありますが、要約するなど工夫し、出来

る限り文字を大きくできるよう努力します。 

②  担当課から提出される原稿を要約に努めておりますが、担当課の意向もあり、

協議しながら図や表、イラストを用いるなど要約に努めます。 

③  今後も工夫に努めます。 

④  お知らせ欄等には統一を持たせ掲載しております。 

⑤  掲載内容、要約など工夫し、掲載できるよう努力します。 

⑥  広報統計係となっておりますが、概ね 1 名が専属的に従事しており、広報の充

実を図るように努力します。 

 

 

（1）「広報ななえ」についての要望 

 広報は私達に時宜にあった重要な情報を伝えています。発行にあたっては編集にむらなく一貫性、

統一性をもってなされることが大切です。 

 また、情報の収集・校正など幾多の問題に係の苦労を推察し感謝していますが、次の点にご配慮い

ただきたいと思います。 

① 文字を大きくして頂きたい。フォントサイズ 11.0 以上に。 

② 長い記事は理解しやすいように digest(要約)する。 

③ 余白、囲い etc.をつかい 記事を引き立て見やすいように。 

④ お知らせ information. 要約で出来るものは要約して簡潔にする。 

⑤ 街の topics、各地域の動向など写真 visualを使ってニュースにする。 

⑥ 広報の果たす役割・重要性を再認識し広報係を新設してはどうでしょうか。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【回答】 環境生活課 

① ～③について 

各町内会において管理の一環として対応して下さいますよう、引き続きご協力の

程よろしくお願いいたします。 

参考の写真タイプのごみステーションは、網かご状の一般的なものと比較して価

格が 2～3 倍となっています。また、その構造上、維持費・修繕費のランニングコスト

が嵩むものと思われます。さらに、中が見えにくくなることによる、ゴミ出しマナー

の悪化や収集効率の低下のおそれなど、課題が多岐にわたります。景観の損なわ

ない新しいモデルのごみステーションの設置については、将来的な検討事項のひ

とつとして捉えて参りますので御理解願います。ごみステーションの維持管理につ

いては、これまでどおり各町内会において引き続きご協力の程宜しくお願いいたし

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

（2）ゴミ集積場 station の改善について(参考：景観にマッチしたゴミステーションの画像(下記)) 

 ゴミステーションの所有管理は現在、各町内会が行っていることから、改善、移動設置については各町内

会が行うことになっておりますが、JR七飯駅前通りのゴミステーションに関して下記のとおり町内会員から

要望書が出てきましたので、町内会役員会で協議しておりますが七飯町の助成も必要と考え要望いたしま

す。 

【南本町町内会会員から出て来ている要望事項】 

① 収集物がいつもあふれているので増設するなど改善してほしい。 

② 出し入れする扉が道路側にあり、いちじるしく危険なので改善してほしい。 

③ ゴミステーションが駅前通りに出る角にあり、車運転席側から見通しが悪くはなはだ危険であり改善

してほしい。 

④ 銀杏並木の美しさを損じています、景観を損なわないモデルゴミステーションを作って設置してほし

い。 

   【南本町町内会役員会としての協議内容】 

① ～③については町内会として改善できる方法は可能と考える。 

④ ついては景観を損なわない新しいモデルのゴミステーションの設置については、南本町町内会

2 か所、三百睦会町内会、駅前町内会のゴミステーションがあります。 

 景観とマッチしたゴミステーションを設置することになると、高額で町内会の負担も大きく苦慮し

ています。 

 

 



 

 

 

 

 いま、七飯町と七飯町町内会連合会では災害が起こった時の連絡網の構築を

急いでいます。 

 また、一人で避難できない要支援者町民の手助けをするサポーター体制づく

りも準備しております。 

 そこで、七飯町から体制を作るための調査用紙が届いていると思いますが、

一日も早く七飯町全体が助け合いの態勢を作るために、大変必要なことと考え

ております。早急に七飯町に提出して下さるようお願い致します。もし、わか

らないことがあれば下記、町内会長までご連絡ください。 

南本町町内会 会長 佐藤 連絡先 

電話・ファクシミリ 番号 （65）5672  

携帯電話の番号   090-5988-7386 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


